



Madame, Monsieur,

Nous avons le plaisir de vous convier à une exposition: **ALGERIE 1830-1962.**

Cette exposition est ouverte au public du **Mardi 29 mars au 2 avril 2016 de 10 h à 18 h** (sans interruption), à la Maison des Associations d'Orléans, 46 ter, Rue Sainte Catherine, 45000 ORLEANS

Elle est composée de plus de 250 photos sur panneaux, d'une projection de 700 clichés, de documents, objets nous rappelant notre pays perdu, nos racines.

Y assister en nombre sera la preuve que nous sommes toujours prêts à défendre notre communauté bien souvent décriée, présentée sous un jour défavorable.

Rappeler l'œuvre de la France de mise en valeur d'un pays depuis 1830 pendant 132 années.

Notre cercle, Association culturelle des Français d'Afrique du Nord a pour but de nous réunir, de se retrouver au cours d'activités diverses s'appliquant à transmettre ce devoir de mémoire, rendu plus que nécessaire, afin que nos enfants petits enfants ne se contentent pas de l'Histoire Officielle qui occulte, transgresse bien souvent la vérité sur le pays qui nous a vu naître.

Comptant sur vous, nous espérons, à bientôt.



Contact courrier : **CERCLE ALGERIANISTE DES FRANCAIS D'AFRIQUE DU NORD**

MAISON DES ASSOCIATIONS : 46 ter rue Sainte Catherine 45 000 Orléans

Contact mail : Administrateur yemarcjean@gmail.com

Tel. 06 79 68 64 07

Trésorière eliane.messire@wanadoo.fr